

🧢 あさひ新聞

認知症対応型共同生活介護 グループホームあさひの家 2023年11月号 №219

秋の大運動会 🌋 🧢





立秋とはいえ、今年は例年になく暖かい秋となっていますが、皆様変 わりなくお過ごしでしょうか? 秋と言えば、食欲の秋、読書の秋、 スポーツの秋…などと申しますが、あさひの家でも 10 月に運動会を

開催しました。運動会ならではの綱 き、玉入れ、パン食い競争の他、あ さひの家独自のスリッパ飛ばし、カ ーリングなど、様々な競技やゲーム を 1 日楽しみました。運動会と言え

ばお弁当!お昼にお弁当を食べなが ら「お弁当も楽しみの一つやったよ ね~」などの話で盛り上がりまし た。コロナがきっかけとなり、昨 今の事情から、運動会も昼までと 縮小されるようになりましたね。 お父さん、お母さんは場所取りや



お弁当作りなど朝から大変でしたが、なくなってしまうのもどこか寂 しい気持ちになりますね…。



外出日和の日が多かったので、たま電車に乗って伊太祈曽神 社へお参りに行ったり、有田川市の鷲ヶ岳コスモスパークへ コスモスを見に行くなど外出を楽しんだり、施設内では毎年 恒例の干し柿作りをしたり、回転ずしなどをして楽しんだり、 ほうれん草や春菊などの冬野菜を植えたり、来年の春に向け

てチューリップを中庭の花壇に植えました。



あさひの家 公式 LINE アカウント



★登録お願いします★

11 月の予定 外出、ボランティア (ハッピーレインボー様、安穏様) など…

~お知らせ~ 入居申し込み、相談、見学等は 山東(さんどう)まで





鷲ヶ岳コスモスパーク